
富汗，他表示感佩慈濟大愛、周施博濟的精

神，更感恩協助災民的義舉。

大致了解慈濟整體狀況後，羅拉巴克以

基督徒的身分說明，他認為證嚴法師和德蕾

莎修女都在從事「淨化人心」的工作，而且

慈濟真正落實救苦救難的大愛精神。 「下回

來台灣時，我一定要保留一天，至花蓮拜會

證嚴上人。」

我國駐巴拉圭大使夫人

將加入慈濟的志工行列

1998.04.08 

六位巴拉圭慈濟人陪同中華民國駐巴拉

圭大使夫人趙平緣，於是日來花蓮參訪慈濟

志業體。上人期許當地慈濟人雖然距離台灣

遙遠，仍要印下深刻的慈濟足跡。

趙女士先前在洛杉磯觀賞到慈濟大愛電

視台節目，深受感動之餘，參與了巴拉圭慈

濟人的活動及閱讀慈濟書籍後，覺得心靈得

到滋潤和洗練。此番來花對慈濟有更深刻的

認識，她欣然表示將加入慈濟的志工行列。

巴拉圭慈濟人陳青珍表示，巴拉圭聯絡處成

立一年多，有會員四百多人，雖然普遍較年

輕，需要較多的時間投入事業和家庭，但他

們將憑著「有願就有力」的信心，努力投入

慈濟的志業工作。

桃園慈濟人前往中正機場

參加恭迎佛牙舍利返台禮

1998.04.09 

佛教界盛事「恭迎佛牙舍不IJ 」返台活

動，慈濟基金會躬逢其會，是日由桃園慈濟

人代表前往桃園中正機場，參加佛牙舍利恭

迎典禮。 11 日在台北中正紀念堂舉辦的「佛

牙舍利護國祈安法會」’百餘位慈濟委員也

@ 

代表出席。

慈濟基金會林碧玉副總執行長表示，祥

和社會、淨化人心，是任何一個宗教團體的

終極目標，因此，慈濟人是抱持著敬意來共

襄盛舉的。

聯合國改革委員會副主席希望

結合國際力量助慈濟海外救援

1998.04.11 

美國柏克萊大學研究員暨聯合國改革委

員會副主席朱兆吉，於是日在友人陪同下參

觀慈濟志業體，並拜會證嚴上人。

他衷心讚歎慈濟人發自內心的誠意之

美，認為這種祥和的氣氛正是當前社會所共

同需要的，尤其推崇上人對於「人因病而

貧」的體察與見解，對於慈院一應俱全的中

西醫療照顧讚不絕口，而對慈濟成立人醫

會，落實了慈善與醫療的照顧，表示肯定態

度。獲悉慈濟秉持宗教大愛的精神從事大陸

救援工作後，朱兆吉進一步表示，願結合國

際力量，協助慈濟更順利進行海外救援工

作。

「禪學股市世界研究會」參訪

會員將陸續捐贈投資股票所得

1998.04.12 

「禪學股市世界研究會」一千三百多位

股票投資人，本日在吳玉池先生帶領下參訪

慈濟志業體，並進入靜思堂加入禮拜法華經

序的共修活動。

此行參訪的投資人有不少慈濟會員，其

中更有一百六十四位投資人發心圓滿榮董。

來自高雄的呂高志表示，會員將在未來三年

中陸續把投資在股票上的所得捐贈出來，以

響應上人的各項志業建設，回饋社會。
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